

RILIS NASIONAL

Baksos Mabes TNI Dalam Rangka Penanggulangan Bencana di Wilayah Kodim 0705/ Magelang

Rony - MAGELANG.RILISNASIONAL.COM

Aug 4, 2023 - 13:24



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Menyerahkan Bantuan Sembako Kepada Warga, Dari Mabes TNI Dalam Rangka Acara Bakti Sosial TNI Tahun 2023 di Desa Krinjing Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang

MAGELANG- Dalam rangka Penanggulangan bencana di wilayah Kodim 0705/

Magelang, Markas Besar Tentara Nasional Indonesia (Mabas TNI) yang bermarkas di Cilangkap Jakarta Timur melaksanakan Bakti Sosial dengan memberikan paket sembako kepada warga Desa Krinjing yang terdampak erupsi gunung Merapi bertempat di Balai Desa Krinjing Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang, Jum'at (04/08/2023).



Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si dalam sambutannya menyampaikan, Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat serta hidayahNya kepada kita semua. Saya selaku Dandim Magelang sangat merasa bangga dan bahagia melihat kehadiran saudara- saudari di acara Bakti Sosial Sembako dalam rangka mitigasi penanggulangan bencana ini," kata Dandim.

Masih dikatakan Dandim, hari ini kita dapat berkumpul dengan tujuan yang sangat mulia yaitu untuk meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Bencana alam merupakan ancaman yang nyata bagi kehidupan dan keamanan masyarakat. Oleh karena itu, langkah mitigasi yang tepat sangatlah penting agar dampaknya dapat diminimalisa.

Lanjut Dandim, melalui program Baksos sembako ini, kita tidak hanya memberikan bantuan sembako bagi mereka yang membutuhkan, akan tetapi juga ingin meningkatkan pemahaman tentang pentingnya upaya mitigasi bencana. Dengan menyusun rencana evakuasi dan meningkatkan kapasitas diri serta komunitas dalam menghadapi berbagai ancaman bencana.



" Saya percaya dengan mengedepankan semangat gotong -royong dan kerjasama yang kita miliki, kita dapat menjadi agen perubahan dalam upaya mitigasi bencana," imbuh Letkol Inf Jarot Susanto.

Mari kita berperan aktif dalam memberikan informasi kepada masyarakat tentang tindakan pencegahan, bagaimana cara mengantisipasi dan menyiapkan diri sebaik mungkin untuk menghadapi situasi darurat.

Keselamatan haruslah menjadi prioritas utama, marilah kita saling mendukung dan membantu satu sama lainnya dalam setiap langkah untuk menjadi lebih tanggap terhadap bencana alam.

Diakhir sambutannya, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyelenggarakan acara Baksos sembako dengan tema mitigasi penanggulangan bencana ini. Semoga dengan acara yang baik ini kita semua yang hadir di ruangan ini, sebagai bagian dari identitas kita sebagai warga masyarakat yang tanggap dan lebih siap menghadapi tantangan," pungkas Dandim.

Ditempat yang sama, Pabanda Dokopster TNI Mayor Laut Sukadi menuturkan bahwa kegiatan bakti sosial Mabes TNI bukan hanya dilaksanakan di Desa Krinjing Kecamatan Dukun saja, akan tetapi di berbagai wilayah penjurur Indonesia.

" Kami sangat bersyukur bisa dapat bersilaturahmi dengan masyarakat di wilayah Kabupaten Magelang tepatnya di Desa Krinjing Kecamatan Dukun. Dari Mabes TNI sengaja memberikan paket sembako untuk membantu kesulitan masyarakat yang terdampak erupsi seperti di desa Krinjing dengan tujuan bisa dapat meringankan beban warga," ucap Mayor Laut Sukadi.



Kepala Desa Krinjing Ismail (52) ditempat yang sama, mewakili warga masyarakat menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada TNI yang telah peduli terhadap kesulitan masyarakat khususnya yang terdampak erupsi gunung Merapi di Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang.

" Perlu diketahui bahwa Desa Krinjing Kecamatan Dukun merupakan pusat perekonomian di wilayah lereng gunung Merapi, Dusun Tempel Desa Krinjing merupakan satu dari sekian Dusun yang rawan erupsi karena geografisnya sangat dekat dengan gunung Merapi," terang Ismail.

" Sekali lagi kami selaku Kepala Desa, sangat bersyukur dengan kehadiran bapak Dandim 0705/ Magelang beserta jajarannya, dan tentunya pihak dari Mabes TNI yang sangat peduli dengan warga masyarakat di Desa Krinjing," tutupnya.



Tampak hadir dalam kegiatan acara Bakti Sosial Mabes TNI TA.2023 dalam rangka Penanggulangan bencana di wilayah Kodim 0705/ Magelang Dandim Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Pabanda Dokopster/ TMMD V/ Bakti Ster TNI Mayor Laut (T) Sukadi, Pasiter Kapten Kav Sriyanto, Pasi Intel Lettu Inf Aris Widodo, A.Md, Danramil 12/ Dukun Kapten Arm Wadi, Kapolsek Dukun, Perwakilan Pemerintah Kecamatan Dukun, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa Krinjing beserta aparat pemerintah desa dan warga penerima bantuan.

Pen:0705/ Mgl.